
共青团上海政法学院第三次代表大会推进会

会议纪要

（2016-10-24）

10 月 24 日下午，校团委书记陆嵬于学生活动中心二号会议室主

持召开共青团上海政法学院第三次代表大会推进会。校团委副书记孙

留华，指导老师朱慧博、于梦滢，以及相关部门负责人出席本次会议。

会议主要议题：根据团代会目前筹备情况推进部署下一阶段工作

安排

一、会议听取了团代会筹备大会组织组工作情况的汇报，对下一

阶段的工作做了如下部署：

1.本周内完成所有批复；

2.下周初完成会务手册等的小样以及两套选票的制作。

二、会议听取了团代会筹备大会宣传组工作情况的汇报，对下一

阶段的工作做了如下部署：

1.以科创类、社会实践类、艺术教育类为主题尽快完成宣传视频

制作；

陆书记指出：（1）视频应更具回顾性。（2）建议以采访校友团干

部目前走向为主，慎重拟定人物，展现出共青团近年来的变化以及通

过共青团的平台对其的影响力。

2.希望向党委宣传部借宣传板，用以打造回顾展；

3.尽快落实拍照方案。

三、会议听取了团代会筹备大会会务组工作情况的汇报，对下一

阶段的工作做了如下部署：

1.确定邀请函内页纸张，下周起开始制作纸质版邀请函；



2.工作证的设计请青年中心帮忙，计划 10月 25 日完成。

四、陆书记针对相关工作提出要求

1.在监票倡票过程中增加一个环节，建议邀请潘自强或者张丽艳

等代表做 TED 演讲；

2.讨论决定团代会会务用品为盒带纪念字符钢笔、笔记本、环保

袋等。由朱慧博负责设计会务笔记本封面及会务用品采购；

3.考虑团代会召开时限较长，团代会当天联系教职工食堂为嘉宾

准备就餐，及为每位代表配备点心一份。
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